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Desafios 
para duas 
cidades 
populosas

O Correio inicia uma série de reportagens com os prefeitos escolhidos nas eleições municipais de 6 de outubro, na Região 
Metropolitana do Distrito Federal, começando pelas que têm mais habitantes: Águas Lindas de Goiás e Valparaíso

Dr Lucas diz que transporte e saneamento estão 
entre as prioridades em Águas Lindas de Goiás

Minervino Júnior/CB/D.A.Press

 » ARTHUR DE SOUZA

Marcus Vinicius quer ampliar a drenagem 
de águas pluviais em Vaparaíso de Goiás

 Wanderley Pozzembom/CB

P
assadas as eleições mu-
nicipais na Região Metro-
politana do Distrito Fede-
ral, chegou a hora de sa-

ber quais são os planos daqueles 
que foram eleitos para comandar 
cada uma das 11 cidades que in-
tegram o conjunto. Para isso, o 
Correio Braziliense inicia uma 
série de reportagens com os pre-
feitos escolhidos por quem foi às 
urnas em 6 de outubro, come-
çando pelas duas mais populo-
sas: Águas Lindas e Valparaíso 
que, juntas, somam mais de 420 
mil habitantes, de acordo com 
dados do Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE).

Em Águas Lindas, o atual pre-
feito, Lucas de Carvalho Anto-
nietti — ou simplesmente Dr 

Lucas (União) — foi reeleito 
com um resultado expressivo: 
73.971 (83,08%) dos votos váli-
dos. Ao Correio, ele comentou 
como pretende gerir o municí-
pio que tem 225.693 habitantes. 
Segundo Antonietti, transporte 
e saneamento básico estão entre 
as prioridades para os próximos 
quatro anos.

“Vou organizar e integrar o 
nosso transporte público muni-
cipal, além de acompanhar a si-
tuação do transporte semiurba-
no. Também vou terminar de fa-
zer as interligações do consórcio 
Saneago/Caesb, entre os reserva-
tórios e os bairros de Águas Lin-
das, assim como a obra que vai 
levar água da estação de trata-
mento de águas de Ceilândia até 
a nossa cidade”, ressaltou.

“A potencialização do polo in-
dustrial, com a geração de em-
pregos, está entre os nossos pro-
jetos prioritários”, acrescentou Dr 
Lucas. Questionado sobre se tem 
algum projeto, iniciado durante o 
primeiro mandato, que será con-
cluído até 2028, citou alguns. “Vou 
finalizar a Casa da Mulher Brasi-
leira de Águas Lindas, a Associa-
ção de Pais e Amigos dos Excep-
cionais (Apae) e o Complexo Es-
portivo Fut11”, garantiu.

Sobre melhorias para a área 
da saúde, disse que pretende 
construir uma Unidade de Pron-
to Atendimento (UPA) na cida-
de. “Além disso, vou criar mais 
quatro Ubai (Unidades Básicas 
de Atendimento Imediato), que 
são Unidades Básicas de Saúde 
que estão em funcionamento e 
passarão a atender 24h”, expli-
cou. “Elas serão específicas pa-
ra atendimento leves, de pulsei-
ras verde e amarela. Com isso, as 
UPA ficarão com os casos mais 
graves, de pulseira laranja e ver-
melha”, destacou.

Atenção à comunidade

No Entorno Sul, mais especi-
ficamente em Valparaíso, Marcus 
Vinicius Mendes Ferreira (MDB) 
— conhecido pelo seus dois pri-
meiros nomes — foi o eleito para 
comandar os 198.861 cidadãos do 
município pelos próximos qua-
tro anos. Ele ganhou sua primeira 
eleição como chefe de um poder 
Executivo com 40.232 (61,28%) 
dos votos válidos. Ao Correio, ele 

disse que definiu suas priorida-
des depois de ouvir a comunida-
de, durante a campanha. “O obje-
tivo é entregar, nos 100 primeiros 
dias de governo, um transporte 
funcional e que atenda a comu-
nidade de forma digna, fazendo 
com que a melhor locomoção da 
população fortaleça o nosso co-
mércio e gere mais bem-estar aos 
nossos moradores”, avaliou.

Sobre os entendimentos para 
a passagem de comando da pre-
feitura pela gestão atual — de seu 
correligionário Pábio Mossoró — 
à sua, Marcus Vinicius comentou 
que estão sendo muito bons. “O 
período de transição se iniciará 
a partir dos próximos dias. Será 
feito um levantamento, buscan-
do reduzir custos na administra-
ção e implementando novos pro-
cessos. Vamos fazer uma transi-
ção leve, que fará com que a nova 
gestão inicie com grandes con-
quistas para a cidade”, explicou.

Um dos principais problemas 
enfrentados pela população de 
Valparaíso são os constantes ala-
gamentos, durante o período de 

chuvas. Sobre isso, disse que o 
objetivo é fazer com que essa 
drenagem chegue aos princi-
pais pontos da cidade. “Princi-
palmente a locais como o bairro 
Anhanguera. Vou dar continui-
dade às obras, fazendo com que 
a drenagem chegue também à 
marginal da BR-040, acabando 
com os alagamentos que asso-
lam a região, principalmente nos 
bairros Cruzeiro do Sul, São Ber-
nardo, chegando até Valparaíso 
2”, prometeu.

Em relação à saúde local, o 
prefeito eleito afirmou que pre-
tende tratar com o governo de 
Goiás a criação de uma policlí-
nica em Valparaíso. “A ideia é ter 
uma atenção maior no serviço 
de médicos especialistas, insta-
lando uma estrutura adequada 
e que conte com multiespeciali-
dades”, comentou. “Outro avan-
ço, que é uma demanda pessoal, 
é a criação de uma Casa da In-
clusão, que vai ser uma grande 
referência no atendimento das 
crianças com deficiência”, disse 
Marcus Vinicius.

Diálogo

O grande desafio, comum a 
todas as cidades que circundam 
o Distrito Federal, é a integração 
entre esses municípios e a capital 
federal. Por isso, foi feita a mes-
ma pergunta para os dois eleitos: 
“De que forma pretende traba-
lhar a relação com o DF?”. Para 
Águas Lindas, Dr Lucas comen-
tou que a ideia é falar sobre pro-
blemas que afetam os dois locais. 
“Vou procurar o GDF para dialo-
gar sobre políticas públicas em 
comum, entre a capital federal 
e o Entorno, como o transporte 
público”, pontuou.

Quanto a Valparaíso, Marcus 
Vinicius destacou a interlocução 
existente entre seu município e o 
Palácio do Buriti. “O governador 
Ibaneis Rocha está atento às de-
mandas da nossa região. A ideia, 
a partir do meu mandato, é for-
talecer essa relação, fazendo com 
que o município tenha cada vez 
mais progresso, pois ele também 
é muito importante para o DF”, 
observou.

Obituário

Sepultamentos realizados em 13 de outubro de 2024
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 » Campo da Esperança

Aldeci Medeiros Amaral, 61 anos
Amâncio José de Souza, 83 anos
Benedito Ferreira da Silva, 64 anos
Elza Saad, 86 anos
Gilberto Rodrigues Ribeiro, 94 anos
Ícaro Parente Lopes, 33 anos
Inez de Fátima Marra, 76 anos
Juarez Benício da Costa e Silva, 
76 anos
Kadija de Almeida Guimarães, 
37 anos
Luiz Batista de Moraes Sobrinho, 
71 anos
Maria Alvenir Gomes, 78 anos
Maria José Evangelista da Silva, 
86 anos
Nelson Gouvea, 82 anos
Telmo Marques Costa, 66 anos
Valdemar Alves dos Santos, 
97 anos

 » Taguatinga

Alfredo Pereira de Oliveira, 95 anos
Ian Matheus Barcelos Marrocos, 
menos de 1 ano
José Felix de Sousa, 69 anos
José Roberto de Lima Filho, 
72 anos
Marcos Aurélio Pereira, 51 anos
Maria Alice Ferreira Bezerra, 
63 anos
Maria Divina de Oliveira, 72 anos
Maria Neci Lima de Oliveira,
59 anos

Norma Sueli da Silva, 66 anos
Odair de Almeida Zacarias, 51 anos
Paulo Evangelista, 86 anos
Quesia da Costa Silva, 42 anos
Victor Gabriel Almeida Xavier, 
22 anos

 » Gama

Fillipe Lourenço Ferreira, 16 anos
Iury Araújo Azevedo, 19 anos
Jamilson da Silva Nunes, 39 anos
João Victor de Souza Ferreira, 
menos de 1 ano
Sandra Regina Rodrigues de 
Alencar, 50 anos

 » Planaltina

Carlos César de Oliveira, 61 anos
Levi Ferreira Macedo, 2 anos
Maria Aparecida de Oliveira, 
80 anos

 » Jardim Metropolitano

Maria José de Oliveira Feitoza, 64 
anos
Diego Pereira Rubin, 37 anos
José Edmilson Alves Machado, 68 
anos
Maria Emília Ramos, 76 anos 
(cremação)
Dalene Fernandes Leite, 60 anos 
(cremação)
Dyrce de Lemos Linhares, 84 anos 
(cremação)
Leide Marques Peralva, 83 anos 
(cremação)

O fim do período de seca na última se-
mana nos apresentou a uma situação iné-
dita. Depois de meses sem chuva, desco-
brimos que nem toda chuva é pra valer. 
A sensação de que o céu de Brasília ha-
via desaprendido a chover se tornou rea-
lidade quando vimos registros de alguns 
pingos caindo pela cidade, mas a conta 

oficial dos dias de estiagem não parou.
Era difícil acreditar nos nossos olhos, 

mas a constatação era verdadeira: pingo 
de chuva nem sempre é chuva. O fato é 
que choveu tão pouco que nenhuma das 
estações do Instituto Nacional de Meteo-
rologia (Inmet) registrou a precipitação e, 
por isso, não valeu para a contagem oficial.

Frustração e revolta tomaram conta 
da população. Até quem não mora em 
Brasília me questionou, dizendo ter vis-
to os registros da chuva no fim de sema-
na. Não era possível que passaríamos 
ainda dias batendo recordes de secura! 
Mas foi o que aconteceu.

Ela só veio mesmo para valer alguns 
dias depois, forte e devastadora em al-
gumas regiões. Também não foi genera-
lizada e frustrou alguns brasilienses co-
mo eu. Podia sentir o cheiro da chuva, 

mas nada de conseguir tocá-la ou en-
xergar um pingo que fosse. Parecia no-
vela ou filme de suspense.

As crianças pareciam ter desaprendi-
do o que ou como ela era, e faziam pla-
nos mirabolantes para depois das tem-
pestades. Isso é chuva? Agora, nós po-
demos ficar alegres! Vamos pular nas 
poças! Diziam, num misto de incredu-
lidade e de empolgação.

Chegou o momento definitivo de 
tirar os guarda-chuvas do armário e 

aproveitar os dias mais úmidos. É ho-
ra também de atenção redobrada pa-
ra os alertas de chuvas fortes, que pos-
sam comprometer a segurança, e para 
os cuidados que ajudam a evitar aciden-
tes de trânsito, o principal deles é res-
peitar sinalizações e a velocidade máxi-
ma permitida nas vias. Importante ain-
da que o poder público cuide das nossas 
cidades e permita que, de Norte a Sul do 
país, esse seja um momento de celebrar 
a chegada da chuva.

EXTRATO DAATA 203

Reunião Ordinária do Conselho de Administração
Realizada em 25 de Julho de 2024

I. Data e horário: Em vinte e cinco de julho de doismil e vinte e quatro, às nove horas, realizou-se
a Reunião do Conselho de Administração da Caixa Seguridade Participações S.A. (“Caixa
Seguridade” ou “Companhia”), por videoconferência.II. Convocação: Os membros foram
devidamente convocados para a reunião, conforme prevê o Regimento Interno do Conselho.
III. Mesa: Conselheiros: HUMBERTO JOSÉ TEÓFILO MAGALHÃES, Presidente; FERNANDO
ALCÂNTARA DE FIGUEREDO BEDA, FRANCISCO EGÍDIO PELÚCIO MARTINS, INÊS DA
SILVA MAGALHÃES, KAROLINE BUSATTO e WALDEMIR BARGIERI. A Conselheira Ilana
Trombka manifestou seu voto por escrito. Assessoramento Jurídico: Renan José Rodrigues
Azevedo, Advogado (...). Secretária designada: Paula Santiago dos Santos, Gerente Nacional,
com apoio da Gerente Executiva Rafaela do Nascimento Moura Cordeiro e da Consultora
Matriz Adriana Alves de Almeida, (....).(...).IV. Ordem do Dia: deliberar sobre: (i) Informe sobre
o Código Brasileiro de Governança Corporativa 2024;(...); tomar conhecimento: (...); (x) Planos
individuais de compra ou venda de ações da Caixa Seguridade por pessoas sujeitas à Política
de Negociação, referente ao primeiro semestre de 2024;(...).V. Deliberação: Lidos, tratados e
discutidos os assuntos constantes da ordem do dia, o Conselho deAdministração se manifestou
conforme segue:(i) Informe sobre o Código Brasileiro de Governança Corporativa 2024:
O Conselho de Administração da Caixa Seguridade Participações S.A., no uso das atribuições
que lhe confere o Artigo 28, incisos I e II, do Estatuto Social da Companhia, considerando
a deliberação favorável da Diretoria consignada na Ata nº 429, de 17/07/2024, e nos termos
do Relatório Executivo SUGOP/DIRIG nº 170/2024 aprovou por unanimidade o Informe
sobre o Código Brasileiro de Governança Corporativa – Companhias Abertas 2024, da Caixa
Seguridade,(...). (...) (x) Planos individuais de compra ou venda de ações da Caixa Seguridade
por pessoas sujeitas à Política de Negociação, referente ao primeiro semestre de 2024: o
Conselho deAdministração da Caixa Seguridade Participações S.A., no uso de suas atribuições
e na forma do artigo 16, § 4º, da Resolução CVM 44/21, tomou conhecimento, por meio do
Relatório Executivo SURIF/DIRIF nº 174/2024, do Informe sobre Planos Individuais de compra
ou venda de ações da Caixa Seguridade por pessoas sujeitas à Política de Negociação, e da
aderência das negociações realizadas pelos seus participantes, referente ao 1º semestre de
2024. (...).(...).VI. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião da qual
eu, Paula Santiago dos Santos, Secretária designada, lavrei a presente Ata que vai assinada
por mim e pelos membros do Conselho de Administração da Caixa Seguridade Participações
S.A., FernandoAlcântara de Figueredo Beda, Ilana Trombka, Inês da Silva Magalhães, Karoline
Busatto, Francisco Egídio Pelucio Martins, Waldemir Bargieri, Conselheiros, e Humberto José
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EXTRATO DAATA Nº 204 – REUNIÃO ORDINÁRIA
DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
REALIZADA EM 08 DE AGOSTO DE 2024

I. Data e horário: Em oito de agosto de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, realizou-se
a Reunião do Conselho de Administração da Caixa Seguridade Participações S.A. (“Caixa
Seguridade” ou “Companhia”), noSetor deAutarquiasSul, Quadra 3, BlocoE, 3º andar, Brasília/
DF, na Sede da Companhia.II. Convocação: Os membros foram devidamente convocados
para a reunião, conforme prevê o Regimento Interno do Conselho.III. Mesa: Conselheiros:
HUMBERTO JOSÉ TEÓFILO MAGALHÃES, Presidente; FERNANDO ALCÂNTARA DE
FIGUEREDO BEDA, FRANCISCO EGÍDIO PELÚCIO MARTINS, ILANA TROMBKA, INÊS
DA SILVA MAGALHÃES, KAROLINE BUSATTO e WALDEMIR BARGIERI. Assessoramento
Jurídico: Renan José Rodrigues Azevedo, Advogado (...). Secretária designada: Paula
Santiago dos Santos, Gerente Nacional, com apoio da Gerente Executiva Rafaela do
Nascimento Moura Cordeiro(...). (...).IV. Ordem do Dia: deliberar sobre: (i) Demonstrações
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de dividendos intercalares antecipados da Caixa Seguridade;(...).V. Deliberação: Lidos,
tratados e discutidos os assuntos constantes da ordem do dia, o Conselho de Administração
se manifestou conforme segue:(i) Demonstrações Contábeis Intermediárias referentes ao
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Fiscal da Caixa Seguridade para emissão de parecer sobre a referida matéria, em observância
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�� ������������� ������VI. Encerramento: Nada mais
havendo a tratar, foi encerrada a reunião da qual eu, Paula Santiago dos Santos, Secretária
designada, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelos membros do Conselho
de Administração da Caixa Seguridade Participações S.A., Fernando Alcântara de Figueredo
Beda, Ilana Trombka, Inês da Silva Magalhães, Karoline Busatto, Francisco Egídio Pelucio
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Crônica da Cidade

Pingo de chuva não é chuva?


